
第２２６回道路美化・清掃活動

子育てをしながら働く毎日は、あっという間に時

間が過ぎていきます。朝は子どもを送り出してから

出勤し、気づけばもう夕方。書類の整理に電話対

応、請求書の作成など、たくさんの業務を黙々とこ

なしています。賑やか事務所で、パソコンとにらめっ

こする毎日ですが、それでもどこか充実感がありま

す。そんな私がいつも思うのは、現場で働く施工の

方たちへの感謝の

気持ちです。暑い日

も寒い日も、雨の日

も風の日も、現場で

がんばってくれてい

るからこそ、工事は

   

近隣住民のK氏は20年前に住宅を購入して
おり、「まさかこの道が通れなくなるとは」とショッ
クを隠せませんでした。皆様はどう感じますで
しょうか。この隣接道路は私有地、県有地等が混
在し、道路管理者のいない道路でした。
   これから住宅等の購入を考えている方がいま
したら参考にと思い書かせていただきました。

              
                              【土木部次長 棚原善次】

①第２回企画・広報委員会
７月４日(金)11:00 ～13:00支部会議室

②第2回正・副委員長会
７月11日(金)11:00 ～13:00支部会議室

③第227回道路美化・清掃活動
７月15日(火)10:00 ～11:30明治橋周辺国道

④第１回常任幹事会
７月22日(火)11:30 ～13:00支部会議室

⑤第2回災害対策委員会
７月24日(木)11:00 ～13:00支部会議室

⑥第22回安全講習会
７月31日(金)13:10 ～16:40「結の街」

総会後には本部役員と支部会員との意見交換
会並びに沖縄総合事務局、沖縄県、NEXCO西日
本との道路建設意見交換を開催しました。
その後、懇談会が開催され、与那嶺恵伸支部長

の挨拶の後、本部から石井敏行副会長が挨拶、
その後、来賓を代表し山田哲也沖総局次長、 砂
川勇二県土建部長からご挨拶を賜り、中原正顕沖
総局開建部長の発声で乾杯が行われ、本部役職
員、支部会員、ご来賓が多数集い、盛大な懇談会
となりました。最後は下川淳二幹事長の挨拶でお
開きとしました。
総会、意見交換会、懇談会等と長丁場の諸行事

となりましたが、ご参加頂いた皆様、誠に有り難う
ございました。また、お疲れ様でございました。

【懇談会の様子】

６月１7日（火）10：00からの道路美化・清掃活動ボラ
ンティアは、１７社２３名が参加し梅雨明けの暑さが増す
なかでしたが、元気に開催されました。
今月は７月15日（火）の予定です。宜しくお願いします。
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駐車場整備工事に伴う
既設道路の遮断

株式会社 小波津組
代表取締役 小波津 英慎

株式会社 呉屋組
代表取締役 呉屋 明

(一社）日本道路建設業協会沖縄支部の令和７年度
第47回定時総会が6月6日（金）、那覇市のザ・ナハ
テラスで協会本部から西田会長はじめ協会幹部が出
席し開催されました。
与那嶺支部長は「道路の体系的整備と質的向上を

図る公共事業費の継続的・安定的確保が不可欠」と
強調。時間外労働の罰則付き上限規制に触れ「急務と
なる働き方改革の更なる推進に努める」と方針を述べ
ました。
続いて西田会長からは「道建協は本年設立80周年
を迎える。新たな気持ちで協会の目的達成と道路建設
業の更なる地位向上に向けた活動を強力に推進する。
沖縄支部の活動に期待する」と挨拶されました。
総会議事の令和６年度事業報告(案）・決算(案）、

役員選任の承認について審議・承認され、又、令和7年
度事業計画、予算について報告が成されました。

また、総会に先立ち協会表彰が行われ、技能社員表
彰として國和建設㈱ 伊禮彰哲氏、沖縄道路㈱ 島袋
俊也氏に西田会長から表彰状と記念品が授与されま
した。なお、5月2１日に東京で開催された本部表彰式
において委員表彰として㈱大城組 池田優氏、㈱高橋
土建 川満健二氏、㈱國場組 黒島幹夫氏が表彰され
ました。
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活動報告・トピックス部だより 今月（7月）の予定

無事に進んでいきます。

   私は事務所から見守ることしかできないけれ

ど、少しでもみなさんの力になれたら…  

そんな気持ちで仕事をしています。 「ありがと

う」「助かったよ」そんなひと言が、本当にうれし

いんです。育児と

の両立は大変だ

けど、笑顔で一日

を終えられるよう

に、明日もまた

がんばろうと思い

ます。

                        【総務部 呉屋愛】

第４７回定時総会を開催

会員の皆様、この暑さ「熱中症」は大丈夫で
しょうか。
今回は、最近完了した工事について少し気に

なったことを書かせていただきます。
沖縄県土木建築部 施設建築課発注の「南部

保健福祉合同庁舎第2駐車場整備工事」を無事
故無災害で苦情もなく完了する事ができました。
もちろん施工前には住民説明会を開き近隣住民
には極力迷惑をかけないよう心掛けて施工を行い
ました。
さて気になったことですが、施工前は隣接道路

が二股に分かれるように本工事の工区内を横断
(未舗装道路)して利用されていました。工区内の
横断道路部はもともと県有地であり新設駐車場
完成後はその一部となりました。                     
   暗黙の了解で何十年も車道、歩行者通路として
利用されてきたと思われるこの道路は遮断される
ことになりました(尚、反対側への通行は可能で
す)。

着手前 完成後

会長挨拶支部長挨拶

支部長挨拶 石井副会長挨拶

山田沖総局次長挨拶 砂川県土建部長挨拶

中原沖総局部長挨拶

建設業事務員のひとりごと
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